
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 5年 7月 28日（金） 

午後 1時 00分～午後 1時 50分、午後 3時 30分～3時 55分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一  副委員長 小出義一  

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                     

○山田清一委員長 

 協議題１の市議会だより第 228 号の校正内容についてを議題とします。事前にご提示した修正

箇所の他に、協議した修正箇所は、次の 8点となります。 

 ・一般質問原稿のタイトルは縦書き 12 文字としているが、２頁の芳金議員のタイトルについては、

読みやすさと視覚的バランスを考慮して、途中で改行することとする。 

 ・一般質問原稿のレイアウトは２段構成で、２段目の最後９行分にイラストを入れることとしている

が、２頁の有留議員のレイアウトを読みやすさと視覚的バランスを考慮して、２つ目のタイトル（要

旨２）から 2 段目へ移動させ、イラストは 2 段分の縦長スペースに添付することとする。縦長のス

ペースに添付するイラストは有留議員が改めて提出する。 

 ・一般質問原稿に添付するイラストのスペースは、２段目の最後９行分のスペースに添付するとし

ているが、執筆欄に余白が出ている場合は、そのスペースも活用してイラストを大きく添付する。 

 ・山田議員（5 頁）と麻生議員（6 頁）の一般質問原稿に添付されているイラストについて、執

筆内容と合ったものに差替える。 

 ・8 頁の請負契約の締結に係る議案については、議案名から内容が十分に伝わるため、補足説明

は記さないこととする。 

 ・10 頁の各委員会の年間調査テーマの事務局からの修正案について、執筆された各委員会の委

員長と確認を行い、校正を進めることとする。委員長が提出時の原文を希望した場合は、誤字脱

字以外の修正は行わないこととする。 

 ・11頁のタイトルについて、議員総会で行った勉強会のため正確には「議員総会で勉強会を行いま

した」と記載すべきだが、どの会議体で行ったかは内部のことなので、市民へは「議員勉強会を行い

ました」とシンプルに伝えることとする。 

 ・12頁は8月臨時会の審議結果を掲載することとし、審議結果の原稿は臨時会の翌日（8月8

日）の午前中うちに業者へ提出することとする。補足説明の原稿案は後日事務局からメールにて

送付があるため、委員は内容の確認を行う。 

   

 校正内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。 

 



次に、協議題２、その他を行います。 

本日の寄居町議会と大刀洗町議会との勉強会を通じて半田市議会広報委員会として、やるべ

きこと、改善すべきこと、努力すべきことなどについてご提案いただきたいと思います。現実的にできる

ことを整理していただいたうえで、箇条書きで結構ですので 8月 4日（金）までにご提出ください。 

次回の委員会は、9 月 4 日（月）本会議終了後からを予定していますが、一般質問される

人数によっては、委員会開催日が変更となります。ご承知おきください。 

委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

  ないようですので、これで終了いたします。 


